

04.03.2022

Korps stellt Gruppenräume für Ukrainer bereit

Naumburg



Die Heilsarmee in Naumburg bereitet die Gruppenräume für die temporäre Aufnahme von Flüchtlingen vor.

Das Korps Naumburg zeigt große Solidarität mit der Ukraine. Der Gottesdienst am 27. Februar erhielt den Schwerpunkt des Gebets für alle Betroffenen und nahm eine Sonderkollekte in Höhe von 806 EUR ein.

Britta Morgner, Heilsarmee-Angehörige, die für die Arbeit in der Haltestelle Rasch-Str. verantwortlich ist, hat derweil die Gruppenräume im Erdgeschoss hergerichtet. Flüchtlinge erhalten so hier kurzfristig eine vorübergehende Unterbringung.

Des Weiteren nimmt das Korps an wöchentlichen ökumenischen Friedensgebeten Montagabends teil und wirkt dort mit. Auch an der Friedendemonstration auf dem Marktplatz (unter Mitwirkung des Landrats und Vertretern der Stadt und der Kirchen und Rednern aus Ukraine und Russland) hat sich das Korps Naumburg beteiligt.

Lesen Sie mehr über die Ukraine-Hilfe der Heilsarmee

Einen Überblick über die Hilfsangebote der Heilsarmee für ukrainische Flüchtlinge erhalten Sie unter:

heilsarmee.de/nothilfe-ukraine





Unterstützen Sie unsere Nothilfe-Einsätze

Finanzielle Mittel sind aktuell am wirkungsvollsten, um die lokalen Teams flexibel bei der Versorgung der Flüchtlinge zu unterstützen. Unterkünfte, Lebensmittel, Decken und Kleidung,

Verbandsmaterial und Medikamente werden jetzt am dringendsten gebraucht.

Um diese Güter schnell an die Nachbarländer und die Grenzen der Ukraine zu bringen, benötigen wir Ihre Unterstützung.

[Jetzt spenden und helfen](#)